
, Протокол Nс 04-19
Расш,rренного заседаrrия Совета Ассоциации

кОбъедтнение управляющо< компаяий>

Даtпа u воаая пDовеdенuя засеdанuп <29> октября 2019 года, 11 ч.00 мин.
Меспо пDовеdенuя засеdанuя: 190103, Саrкт-Петербург, 9-я Красноармейская ул., д. 5

В заседании прпЕялп участие члены Совета Ассоциацпп:

. Белоусов Алексей Игоревич - президент Ассоциации>

. Еремия Олег Николаевич - вице-президент Ассоциации,

. Богомаз Игорь Вячеславович - генерапьIrый директор ооо к,ЩомСервис>,

. Изотов Виктор Николаевич - .шен Совета Ассоциадии,

. ,Щазидович Вшrентина Вла,щп,rцровна - член Совета Ассоциации.

На заседании Совета Ассоциацпи таюке присутствовшIп спелующие доJIrкЕостные и
прпглашеЕпые лицд:
. генершьньй директор Ассоциации <Объедипение управJIлощrх компаrrий> Лысич Борис
Иванович;
. начаJIьник Коrrцrоrъного отдела Ассоциации (Об;едиЕение управJIяющих компаrrий>

,Щьяченко Ирина Владимировна;
. Ма.rкина Елена Давьцовна - представитеJь ООО <Управллощая компalнЕя (Уютный дом>;
. Абра-мов Алексаншr Алексеевич - испоJIнитеJIьньй д,rректор Национального Лифтового
Союза СЗФО;
. Классен Александl Аркаддевич - региона,rьньй цредставитеJIь компitнии iRidium mobile.

Повестка дпя:

1. О работе Объединения в общественньп< орг {изациях при Празительстве Сдrкт-Петерб}рга.
Дошrадш.rк: Еремин О.Н.

2. О вопросах реryлярЕьIх обследований техЕиtIеского состояЕиlI многоквартирньD( домов.
.Щокладшак: Лысич Б.И.

3. О применении платформы iКdium mobile для комплексной автоматизации зданийЛю.IJБD(
комплексов.
ДОклад,плк: классен д.д.

4. Разное
Доклад.пrк: Лысич Б.И., Абрамов А.А., ,Щавидович В.В.

РЕШИЛИ:

По пеDвому вопDосч повесткп дця:

1.1. Принять к сведению информацию вице-црезидента Ассоциации О.Н. Еремина о работе в
составе Общественного совета при KoMrTreTe имуIцественньD< отношений Саrrкг-Петербурга
(дшее - КИО), а так же в составе Рабочей группы по реаJIизации взаимодействия
управJIяющих оргzlниз Iий, ТСЖ, ЖСК с регионаJIьЕым оператором по обрацению с твердыми
коммуЕzlJIьными отходап{и на территории Саrпсr-Петербурга в рамка.х Общественного совета
при вице-ryберЕаторе Санкт-Петербурга Бондаренко Н.Л. по содействию ).поJIномоченным
органal},I государственной власти Сапкт-Петербlрга в осуществлении контроJIя за выпоJIнением
организаlшями жиJIиIщIо-коммуЕального комплекса своих обязатеJIьств
1,.2. IIленам Совета Ассоциации направить Еремину О.Н. предложения в тематику заседадий
рабо.пах секций ОбществеЕного совета при КИО в срок до 29 ,|| .201'9.



По BToDoMv вопDосч повесткп дня:

2.1. Приrrять к сведеЕию информацlло Еремина О.Н., Богомаза И.В., Изотова В.Н. о
необходtмости повышеЕия качества и реглчl},IеЕтации реryлЕрньD( сезоЕнъDt обследовалий
технического состояния многоквартирньD( домов.

2.2. В целях обмена имеющимся опытом обследоватrий технического состояния МIЦ и
вътработки оптимаJIьньD( методик ,Щьяченко И.В. провести анкетирование }.правJIяющих
оргшrизаций .лrенов Ассоциацша в срок до 29 ноября 2019.

2.з. С yreToM pecypcнbD( возможIlостей Ассоциации кОбъединение )тIравллощrх коIлшаний>
членам Совета Ассоциации zlкк)л\{улироваlъ оптимальпыо меm,щки обследовашй
технического состояЕия МКД с целью оргапизации на базе Дссоциации системы обу.rеттия
уполномочеIIньD( сотрудмков улравJIлощих компашй (управдомов и техЕических
специалистов).

По тDетьемч вопDосч повестки дпя:

3. 1 . Принять к сведенrпо информащ,Iю ретиональItого представитеJIя компании iКdium mobile
классена А.А. о прIлrlевении rшатформы ikdium mobile дтя комплексной автоматизации

здаrrийr/жильп< комплексов.
3.2. НаЧаЛЬНИКУ КОнтРОльного отдела Ассоциацrд,т Дьяченко И.В. наrцrавить .шrенаrrл

Дссоциации информачию о CRM системе длп взаимодействия )rправJuIющей компаяии и
житеJIя, а имеIlно: презеIпацию и инстр}тцию дая устaшовю{ и тестировztния CRM системы.

По четвеDтомч вопросч повесткп дня:

4.1. Принять к сведению информацию Абрамова А.А. по {tктуiUIьЕым вопросЕtм лифтового
хозяlства в части кtшитzIJIьного ремоЕтц MoETzDKa, эксплуатации, коIIтроJIя, а также по
изменениям в законодатеJIьстве лифтовой оц)zюJIи в 2020 гоry.
4,2. lIленам Совета Ассоциацшл проработать вопросы оргдшз цти семинаров и системы
обlчения дrя технических специалистов лифтового хозлiства управJIяющих компаrплй.
4.3. Принять к сведению информацшо ,Щавидович В.В. о мелсрегиональЕой конференции
<Инновации в сфере нового сц)оительства Северо-Заrrадного региона. Акryшrьные вопросы
капитального ремонта МК,Щ>, которая будет проходить 8 ноября 2019 года на rrлощадке
Ассоциации кОбъединение 1тrравллощrтх компаrий>.
4.4. Лысичу Б.И., !авидович В.В., Щьяченко И.В. оовместно оргiшизовать проведение
конференrци на базе Ассоциации <Объединение управJuIюIш.tх компаций>.

Генера;rьпьй директор
Ассоциации <Объединение управJIfrощих Б.И. Лысич


